

復興を目指して 中央コミュニティがチャリティバザーを開催

7月16日、ひまわり公園で、本市の復興を目的とした復興支援チャリティバザーが開催されました。

これは、御代志市民センターを拠点に活動する中央コミュニティが主催したものです。地域で集めた物品のバザーや、カレー、かき氷などを販売。また、全国から集められた食器類を無料配布すると、「地震で多くの食器が割れたのでとても助かります」と喜ぶ声が寄せられました。なお、募金・益金は全額市に寄附されます。



雨が降る中、2,000人の来場者でにぎわいました

親子で楽しく魚釣り フィッシング大海

7月3日、市内の海釣り愛好会「ハートフルフィッシングクラブ」(高村文雄会長)が上天草市で海釣りを通じた交流イベントを行いました。

これは、ひとり親世帯の子どもたちに自然の豊かさや食と命の関係を感じてもらうことを目的に開催され、ことしで11回目。釣り上げたタイやシマアジは1世帯2匹ずつ持って帰ることができ、子どもたちは「また来たい」と早くも次回への意欲を見せていました。



大きな鯛が釣れました

甘くて大きいスイカを贈呈 JA菊池スイカ部会

6月16日、JA菊池スイカ部会合志支部(平川幸二支部長)から市にスイカが贈呈されました。合志支部の皆さんが育てた甘くておいしいスイカは、市内8箇所の保育園・幼稚園にも贈られました。

また、同部会西合志支部(高本義次支部長)からは、市内の福祉施設(菊香園、くぬぎ園、白鳩園、天使園)にスイカを贈呈。利用者の皆さんは、大きくて立派なスイカを笑顔で受け取っていました。

合志支部の
皆さんと市長



西合志支部の
皆さんと菊香園の
皆さん

県高校総体で3連覇 熊工ソフトボール部

6月5日、熊本工業高校ソフトボール部が県高校総体に出場し、見事3連覇を果たしました。また、7月10日の九州大会では堂々3位に入賞。8月5日のインターハイにも出場が決まっています。

部員のうち、次の4人が本市出身の選手です。応援よろしくお願いします。

左から、荒牧玲哉さん・綾戸健介さん(すずかけ台)、田嶋克樹さん(黒石原)、廣瀬達也さん(すずかけ台)



インターハイに向けて決意を新たにする4人

地域の笑顔で復興を支えたい ぽっかぽか泉ヶ丘が復興支援バザー

7月23日、ふれあい館で、ぽっかぽか泉ヶ丘が熊本地震復興応援バザーを開催しました。

当日はサロン研修会や、被災地で子どもの支援活動を行なう「えひめこどもの城」による手作りワークショップ・炊き出しも同時開催。訪れた多くの人でにぎわい、出品した商品はあっという間に品薄になりました。また、会場にはメッセージボードと募金箱も設置。復興への温かいメッセージと寄附が寄せられました。



募金は市社会福祉協議会を通じて日本赤十字社へ送られます

半年間の罪やけがれをはらい清める 弘生菅原神社で茅の輪くぐり

7月16日、弘生菅原神社で茅の輪くぐりが行なわれました。これは、茅でできた輪をくぐることで、半年間で知らず知らずのうちに犯した罪やけがれをはらい清め、無病息災を願う行事です。使われる茅の輪は、



毎年交代で地元区長らが材料の茅を刈り取り、手作りしています。

この日は地域に住む約20人が参加。神事後、茅の輪を3回ずつくぐってから拜殿に向かってお参りし、残り半年の心身の健康を願いました。

茅の輪をくぐる
池田さん親子

中学硬式野球 リトルシニア日本選手権九州予選で優勝

6月26日、宮崎県でリトルシニア日本選手権大会九州予選が開催され、熊本北リトルシニアが優勝。全国大会と東アジアリトルシニア野球大会への出場が決まりました。

チームには、本市から西合志南中3年の猿樂楓樹さん(須屋)と合志中2年の米澤光史郎さん(群)が在籍。投手の猿樂さんは、この大会でベストナインに選ばれました。2人の今後の活躍が期待されます。



猿樂さん(左)と米澤さん(右)

心を込めたカスミソウが受賞 熊本県花き品評会

6月23日、熊本経済農業協同組合連合会で、平成27年度熊本県花き品評会の表彰式が開催されました。

本市からは、坂本耕三さん(平島)が熊本県花き協会会長賞の銅賞を受賞し、大久保義寛さん(原口)が同金賞と九州農政局長賞を受賞。大久保さんは、表彰式で賞状を受け取りました。

2人はともに、心を込めて育てた宿根カスミソウでの受賞となりました。



受賞した大久保さんと金賞のカスミソウ